磐園小学校 学校だより



Nava hope Foot Ours

2023(令和5)年10月25日 NO.6

発行責任者 校長 川田 朋子



朝晩の涼しさに、季節の移り変わりの速さを感じます。暑さを心配した運動会を終え、子ども達は次々と意欲的に新しい活動に取り組んでいます。全校、各学年、また各委員会等でも、様々な行事や活動を計画し、子ども達の成長に繋がるように学習や活動を進めていますので、ご家庭でも頑張っている様子を聞いて、励ましていただきますようお願いします。今シーズンは、コロナ感染



症に加え、インフルエンザの流行も心配されています。子ども達の体調管理につきましても 変わらずよろしくお願いします。

不審者対応訓練実施

10月17日、高田警察署スクールサポーターの方に来ていただき、不審者侵入時の教室避難訓練を実施しました。子ども達は、静かに真剣に訓練することができていて、訓練の大切さも考えられている様子でした。一生懸命訓練し話を聞く子ども達の様子に、お褒めの言葉もいただきました。



クラブ参観・コミュニティ協議会 実施

10月18日には、4・5・6年生の大好きなクラブ活動の参観を実施しました。その後磐園小学校の教育活動を支援してくださっている地域の方々、ボランティアの方々に参加いただき、コミュニティ協議会を開催しました。子ども達の登下校や学習活動の様子について、また地域の方にどのように協力いただけるか等のご意見をいただきました。今後にいかしていきたいと思います。ご参加・ご意見ありがとうございました。

授業参観・児童引渡訓練

11月7日(火)は授業 参観・児童引渡訓練を行い ます。万が一の災害・緊急 時に向けて、初めて保護者 の方と一緒に行う訓練とな ります。ぜひ参加してくだ さいますよう、よろしくお 願いします。

読書を習慣づけていきましょう

磐園小学校では、毎月27日を「家読」の日、また10月30日から読書週間を設定しています。読書は、言葉を学び、幅広い知識を得て、豊かな感性を磨き、表現力・想像力を育むことができる活動です。子ども達に読書の習慣を身に付けてほしいと願っています。お家でも読書の時間を増やせるよう、ご協力をお願いします。

運動会応援あいがとうございました!

9月30日の運動会は、各学年3種目を前半後半に分かれて実施しました。全校のみんなと保護者の皆様の温かい応援に大きな力をもらって、たくさんの頑張る姿を見ることができました。応援、ご協力ありがとうございました。子どもたちの感想です。(一部抜粋)



【1 年生】

・いつもれんしゅうしてきて、まちにまったうんどうかいになりました。めっちゃれんしゅうしてきたので、ほんばんはじょうずにできました。 ・たくさんはくしゅをしてもらってうれしかったです。 ・どきどきしたけどがんばりました。おにいちゃんががんばっていたので、じぶんもがんばろうとおもいました。

【2年生】

・うんどう会の前にたくさん休んでしまったので、ダンスがじょうすにできるかふあんでした。でも、お友だちが「こっちだよ。」と声をかけてくれたり、手を引いて教えてくれたのでじょうすにおどれました。みんなのおかげでとても楽しいうんどう会になりました。かぞくのみんなもおうえんしてくれてほめてくれたのでうれしかったです。

【3年生】



- ・1番心にのこったのはミラクルアドベンチャーです。なぜかというと、練習の時よりもそく てんがじょうずにできたからです。本番が始まる前に心の中で「ぼくは絶対できる。」と思い ました。だからきんちょうせずできました。終わった後みんなにはく手されて自分にとても自 信がつきました。
- ダンスはみんなうまくできていて、みんなえがおで大きなえんぎができていて自しんまんまんで、わたしも自しんまんまんになりました。…6年生は6年間でできたことがたくさんあるからあんなに美しくすごくきょう力してがんばっていると思いました。…4年生はどんなことをするのか楽しみです。

【4年生】

- ・年に1度の運動会、楽しみで家でも学校でもたくさん練習しました。当日練習の成果を出したかったからです。当日、私は朝から気合を入れて学校へ行きました。教室で今日のめあてを見ているとますます気合が入りました。……次のしゅもくは1番がんばったダンスです。手をピンとのばしてみんなとタイミングを合わせておどりきりました。最後のリレーは、バトンのもらい方をたくさん練習して本番はさらにじょうずにわたしました。これだけ運動会を楽しめたのは、準備をしてくれた5・6年生のおかげです。来年は私たちががんばります。【5年生】
- ・全員で集まって最後のポーズが決まった瞬間、大きな拍手が聞こえました。「やった。」という達成感と「終わった。」という安心感でいっぱいでした。毎年見てきたソーラン節、かっこよく踊る上級生を見て「すごいな。」と思っていました。……めあての「上手に踊る!その先を目指そう!」は、全員が全力で踊って1つになれたこと、最後までやり切れた達成感とうれしさが「その先」なのかなと思いました。団結する大切さ、全力で取り組む大切さを忘れず、これからも新しい事に挑戦していけたらいいなと思っています。

【6年生】

・6年間で1番やりがいがありました。自分の弱点の弱い気持ちを強い気持ちにしてくれたと思います。……自分のめあてにしていた「6年間の集大成を見せよう」を達成できたんじゃないかと思います。家に帰ったら「集大成すごかったな。」と言われました。難しい所もできたので、練習が実になったと思います。苦しかったことも悩むこともあったけど、そういうのも1人で乗り越えるのではなくみんなで乗り越えていったので、団結力がとても高まったと思います。運動会で失敗したことも成功したことも、今後に生かしていきたいと思います。



団体演技の感想を中心に抜粋して載せていますが、個人走や団体競技にがんばった様子、また、 他学年の演技を見ていい所をみつけ、感動した様子もたくさんありました。目標をもってそれぞれ の競技に取組み、成長できた運動会でした。